## Großer Auftritt: Jugendorchester spielt bei Egerländer Musikanten

Waldrach/Trier. (red) Eine besondere Ehre für das Jugendorchester der Winzerkapelle Waldrach und seinen Dirigenten Alexander Wollscheid bedeutet ein Auftritt am kommenden Samstag in der Europahalle in Trier: Das Jugendorchester wurde ausgewählt, den Konzertabend der Egerländer Musikanten musikalisch zu eröffnen.

Das Jugendorchester vertritt den Kreismusikverband und wird einen Einblick in sein weitgefächertes Repertoire vor einem großen Publikum geben. Eine große musikalische Herausforderung und eine gute Möglichkeit wartet damit auf den Nachwuchs der Winzerkapelle. Das Konzert beginnt um 20 Uhr. Die Vorbereitungen auf diesen Höhepunkt des Jahres haben Alex Wollscheid und Daniel Philippi in Angriff genommen. Auch der Vorsitzende der Winzerkapelle Waldrach, Frank Kohlhaas, ist begeistert: "Hier haben die Jugendlichen die Möglichkeit einmal zu zeigen, was sie bei der Winzerkapelle gelernt haben. Seit Jahren leistet der Verein eine hervorragende Jugendarbeit, und wir freuen uns, dass unser Nachwuchs eine entsprechende Plattform gefunden hat, sich in der Öffentlichkeit zu präsentieren."

Einen Großteil ihres Jahresbudgets bringt die Winzerkapelle für die Ausbildung und Förderung ihrer Jugendlichen auf. Viele Musikschüler haben den Sprung ins Hauptorchester geschafft. "Dies ist ein Beleg für unsere professionelle Ausbildung zum Orchestermusiker", sagt der Dirigent der Jugendgruppe Alex Wollscheid, der sich mit großen Engagement um die Jungen und Mädchen bemüht.

